Bereits in vierter Generation in Familienbesitz: Anlass für die Voigt Gruppe, ihre lange Geschichte gleich elfmal ausgiebig zu feiern. Einer der originellen Jubiläums-Events fand auf dem schmucken Schaufelraddampfer Hohentwiel statt.

Text: Jürg Lendenmann

Zum 111-Jahre-Jubiläum hat sich Voigt etwas Besonderes ausgedacht, um ihren Geschäftspartnern und Stammkunden für die Treue zu danken: Im Verlaufe des Jahres 2015 lädt der Pharma-Logistiker zahlreiche Geschäftspartner aus Fachhandel und Industrie zu 11 sehr originellen Jubiläums-Events ein.

Die einzelnen Veranstaltungen könnten unterschiedlicher nicht sein: Sonnwendfeier, Kulturgenuss, Grillkurs, Der Markt von morgen, Weinwanderung, Golfplausch, Megatrends, Bundeshaus, Salto Natale, Christbaum fällen ... OTX World war Ende Juni am Event an der Geburtsstätte der Voigt AG in Romanshorn am schönen Bodensee mit dabei.

Voigt & Hohentwiel

Beim Willkommens-Apéro gab Fredy Gremlich, Leiter Verkauf, einen kurzen Überblick über die 111-jährige Geschichte des Unternehmens. Bereits in vierter Generation in Familienbesitz der Familie Voigt-Küng deckt die Voigt Holding AG heute zwei grosse Kernbereiche ab: Pharma-Grosshandel und Pharma-Prewholesale. Voigt verbindet also nahtlos die Hersteller mit dem Fachhandel.

Nach einer fachkundigen Führung durch das 1995 eingeweihte Logistikcenter traf man sich am Platz 2 im Hafen Romanshorn wieder. Vertäut lag dort die 1913 erbaute Hohentwiel – ein Schaufelraddampfer aus königlichen Zeiten.

Auch eine Schiffsfahrt verbindet

Pünktlich legte das prächtige Dampfschiff unter Kapitän Konstantzky ab. Beim Apéro auf dem Oberdeck hiess Geschäftsleiter Jakob Küng die Gäste willkommen. Da wieder fast sommerliche Temperaturen herrschten, genoss man das Plaudern auf Deck, was ausgezeichnet zum Motto der Firma – «voigt_verbindet» – passte.

Das Networking ging beim reichhaltigen Menü unter Deck weiter. Erstaunlich, was das Bordteam alles in hervorragender Qualität aus der winzigen Bordküche zauberte. Perfekt. Auch dass, wie erhofft, die Gäste den Sonnenuntergang vom Deck der Hohentwiel aus erleben konnten, trug zur unvergesslichen Fahrt bei. //











1 Betriebsbesichtigung bei Voigt AG. 2 Jakob Küng, Delegierter Verwaltungsrat. 3 «Partyschiff» Hohentwiel. 4 René Wichser (l.), Apotheke Drogerie Weiss; Fredy Gremlich, Leiter Verkauf Voigt AG; Hansjörg Merz, Drogerie Merz. 5 Kochkunst an Bord. 6 Irene Lang (l.), Drogerie Wehntal; Karin Zimmermann, Swidro Drogerie Sulgen; Thomas Bohl, Drogerie Bohl.